

Le Front argentin de défense de la santé publique dénonce le sous-financement et les licenciements dans le secteur de la santé

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 4 avril (RHC) Le Front de défense de la santé publique et de la vie en Argentine prépare aujourd'hui des actions de protestation dans la capitale et dans plusieurs provinces pour dénoncer la gravité de la situation dans le secteur et les licenciements dans les institutions de l'État.

Avec le soutien de la Fédération syndicale professionnelle de cette région, plusieurs groupes participeront aux initiatives prévues ce jour et la semaine prochaine.

Dans le Chaco, l'Association des professionnels, techniciens et auxiliaires organisera aujourd'hui une grève de 24 heures qui comprendra des rassemblements dans la capitale et à l'intérieur du pays pour dénoncer le manque de réponses du gouvernement local et les problèmes persistants du système de santé.

À l'occasion de la Journée mondiale de la santé, le Front a prévu une radio ouverte et d'autres événements pour lundi, afin de dénoncer le manque de financement des hôpitaux publics et l'expulsion de nombreux travailleurs au cours des derniers mois.

En outre, il a déclaré qu'il soutiendrait la grève nationale annoncée par la Confédération générale du travail et d'autres confédérations syndicales pour mardi et mercredi prochains.

D'autre part, il a exprimé son rejet de la décision de l'exécutif de Javier Milei de quitter l'Organisation mondiale de la santé.

Cette mesure est fortement remise en question par les groupes politiques, sociaux et de travailleurs qui mettent en garde contre les conséquences négatives de cette décision.

Il s'agit d'une décision politique sans fondement technique qui s'inscrit dans le cadre de la destruction du Ministère de la Santé.

La philosophie libertaire ou anarcho-capitaliste consiste à transformer le monde et notre nation en particulier en une jungle où l'État ne sert qu'à garantir la sécurité et le profit des puissants, a déclaré la Central de Trabajadores-Autónoma dans un communiqué.

En outre, elle a dénoncé qu'en plus des centaines de licenciements et des tentatives de fermeture de centres publics, il y a maintenant l'abandon d'un organisme qui « garantit un niveau minimum d'accords au niveau international sur des questions essentielles en temps de pandémies ».

Il a également indiqué que cela signifiait que l'Argentine ne serait pas en mesure d'accéder aux fournitures distribuées dans les cas d'urgence et qu'elle ne suivrait pas l'application du régime sanitaire mondial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/380180-le-front-argentin-de-defense-de-la-sante-publique-denonce-le-sous-financement-et-les-licenciements-dans-le-secteur-de-la-sante>



Radio Habana Cuba